

Liebe Kunden, Geschäftspartner und Freunde der CSP

2021 war und ist das Jahr der Hoffnung und Zuversicht zum Ausweg aus der Pandemie. Leider haben wir das noch nicht ganz geschafft und müssen uns aufs kommende Jahr verträsten. Allseitige Solidarität ist gefragt, aber auch Akzeptanz für Menschen, die nicht mit allen Massnahmen einverstanden sind. CSP hat dieses Jahr mit Ihnen als treue Kunden und Geschäftspartner bis heute zufriedenstellend überstanden und musste glücklicherweise aus gesundheitlichen Gründen keine Ausfälle von Mitarbeitern hinnehmen. Gleichzeitig haben wir diese Zeit für die interne Nachfolgeregelung und zukunftsichernde Erweiterung der Geschäftsleitung genutzt.

Die langjährigen Mitarbeiter/in Sarah Bähler, Urs Schmid und Simon Rindlisbacher sind neu als Partner und Geschäftsleitungs-Mitglieder im Führungsteam integriert. Der bisherige Inhaber, Hans Hepp, wird sich dann innerhalb der nächsten Jahre stufenweise vom Tagesgeschäft zurückziehen, jedoch als Verwaltungsrat weiterhin zur Verfügung stehen.

Hochmotiviert möchten wir zusammen mit Ihnen, geschätzte Kunden und Partner, spannende Projekte nach ökologischen und nachhaltigen Gesichtspunkten termin- und kostenoptimiert angehen, und damit Mehrwerte für alle Beteiligten schaffen. Die partnerschaftliche Zusammenarbeit ist unser Antrieb und zugleich Motivation für künftige gemeinsame Herausforderungen.

Ihnen Allen ein herzliches Dankeschön für Ihre Treue zu CSP. Wir wünschen Ihnen Glück, beste Gesundheit und, trotz möglicher Einschränkungen, erholsame Weihnachtstage im Kreise Ihrer Angehörigen und einen zuversichtlichen Start ins kommende Jahr.

CSP Meier AG, Geschäftsleitung und Mitarbeiter



Hans Hepp
(GL und Partner)



Simon Rindlisbacher
(GL und Partner)



Sarah Bähler
(GL und Leiterin Admin)



Urs Schmid
(GL und Partner)

Titelbild 2021: Das neue Führungsteam

